



ZONA LIMITROFE. Los coroneles Oscar Edgardo Casanova Vélaz (centro). Comandante Departamental y Jefe de la Segunda Brigada de Infantería, de Santa Ana, y Bol de la Cruz (derecha), Comandante de la Zona Militar No. 10 de Jutiapa, Guatemala, recorren la zona limítrofe entre ambos países por el sector de Las Conchas. Ambos jefes militares se reúnen con encargados de las zonas de límites para intercambiar impresiones amistosas de trabajo.

Dr. Jiménez Castillo analiza la situación

El país se encuentra atacado por la guerrilla y por el Gobierno, a dos puyas no hay toro valiente, dice el Dr. Julio Eduardo Jiménez Castillo al Ministro de Defensa, Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova.

Es el Gobierno quien nos está llevando en forma acelerada al Capitalismo de Estado; afirma en carta pública el referido profes-

sional, cuando se refiere a expresión del Titular de Defensa, sobre que el Ejército no dejaría llegar la guerrilla al poder.

El texto de la carta pública, dice: "Con el General Carlos Eugenio Vides Casanova, Ministro de Defensa. Ayer al mediodía, te oí en Teuprensa, en el canal

—Pasa a la página 62—

Llega leche de Nueva Zelanda a ₡21 lata

Dos millones doscientas ochenta mil libras de leche en polvo, arribaron ayer al Puerto de Acajutla procedente de Nueva Zelanda.

El cargamento venía a bordo del "Poros Island", y forma parte de un pedido de 238 mil cajas, cada una de seis latas de leche de cinco libras, que suman un total de siete millones ciento cuarenta mil libras.

El resto llegará al país a mediados de Abril próximo, según voceros de ese organismo.

Del pedido que arribó ayer al país, trescientas treinta mil libras ya están vendidas a los diferentes supermercados, ciento cincuenta mil ya están ubicadas en agencias del IRA y

—Pasa a la página 15—

Entusiasmo en nueva junta directiva Casalco

El Ing. Carlos Ernesto Pineda, es el nuevo Presidente de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO).

La elección de la nueva Junta Directiva, se llevó a cabo el pasado Viernes 14 de Marzo, durante Asamblea General de Socios.

En su gestión, le acompañan los siguientes profesionales: vicepresidente, Arq. Carlos Mauricio Ro-

sales; secretario, Arq. Roberto Paredes Martell; tesorero, Lic. Jesús Amado Campos; síndico, Ing. Benjamín Trabanillo Li.; profesorero, Ing. Enrique Cuéllar; directores propietarios: Ing. Carlos Joaquín Zambrana, Ing. Edmundo Roeder, Arq. Marcelo Suárez, Ing. Mauricio Alvarenga, Ing. Samuel Alvaro

—Pasa a la página 38—

Congresistas en apoyo diálogo y los Contras

La ayuda de 100 millones de dólares, que Reagan quiere dar a los "Contras", es una buena medida de presión, para que el Gobierno sandinista dialogue con ellos.

Lo anterior, se desprende de las declaraciones hechas el pasado Sábado, por nueve congresistas norteamericanos que visitaron Nicaragua y sostuvieron entrevistas con autoridades gubernamentales y eclesiásticas.

Robert Walker, representante por Pensilvania, declaró en el aeropuerto El Salvador, que está más comprometido que nunca, para dar la ayuda a los Contras, después de haber escuchado las declaraciones del Vicepresidente de

Nicaragua, Jorge Ramírez, quien aseguró, que dialogar con los Contras hasta que se rindan, mientras, no. Piensa, dijo, que si se mantiene la presión sobre Nicaragua, el gobierno sandinista sí dialogará con los Contras.

Al requerirse sobre la propuesta del presidente Duarte, sobre un diálogo con la extrema izquierda, sólo si los sandinistas dialogan con los Contras, Walker manifestó, que es una propuesta "excitante y emocionante", porque ofrece una posibilidad de paz total para la región.

—Pasa a la página 11—

Plan de películas Alianza Francesa

La Alianza Francesa informa sobre las películas a presentar en lo que falta del mes de Marzo y durante el mes de Abril.

Señala, que para este día presentará en el local de la Alianza Francesa la película La Drolesse "La Desvergonzada". El próximo 20 de Marzo, será proyectada Le Soleil en Face "El Sol de Frente".

Para el 7 de Abril, informan que será presentada "Germinal"; el 10, L'Idiot "El Idiota"; 14 Climats "Climas" y el 17 del mismo mes de Abril Une Page D'amour "Una página de amor".

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA, por Larín. CASALCO. El Ing. Carlos Ernesto Pineda, es el nuevo Presidente de la Junta Directiva de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción, para el periodo 1986-1987.

Resultado de una rifa Club Leones

Los números ganadores de la rifa efectuada por el Club de Leones de San Salvador, a beneficio de las Clínicas Asistenciales del Club Hogar del Niño y Asilo Sara Zaldívar dan a conocer.

Según informan los miembros del Patronato Pro-Mejoramiento del Centro Atención de Ancianos y Crónicos Rehabilitables del Asilo Sara Zaldívar, obtuvieron premios en combinación con la Lotería Nacional los siguientes

—Pasa a la página 42—

Subversiva presa dice conoce a mercenarios

La terrorista, Lucila Beatriz Pineda Díaz, de seudónimo "Ana", de 15 años, fue capturada por el Batallón de Reacción Inmediata "Atonal". Voceros del Atonal, informan, que la terrorista, fue capturada en el lugar

conocido como "Los Pilotos", de esta jurisdicción.

Dijo pertenecer a las FPL desde el 27 de Enero de 1984, cuando fue reclutada por el "Comandante Pascual", en el cantón "La

—Pasa a la página 27—

Homenaje a maestras de Kinder Montessori

El próximo Jueves 20 de Marzo, serán homenajeadas las profesoras que laboraron en el Kindergarten "María Montessori", desde su fundación.

Los informantes indican, que el homenaje a las docentes es con motivo de

conmemorar la fecha de nacimiento de la fundadora del Kindergarten, Dra. María Montessori, quien fue la "promotora de los Kindergartens".

El homenaje consistirá,

—Pasa a la página 11—

Sugieren protectores del sistema energético

Ante los enormes daños que los terroristas causan continuamente, dinamitando postes y torres que sostienen las líneas conductoras del fluido eléctrico y que se traducen en cuantiosas pérdidas que sufre todo el pueblo salvadoreño, es

preciso que de inmediato se tomen las medidas concernientes para evitar esas bárbaras acciones.

Así opinan personas que han mostrado su preocupación por los constantes ata-

—Pasa a la página 11—

Siguen los esfuerzos en favor de reforestación

Mantenimiento a 1,700 hectáreas de bosques artificiales ha proporcionado el Servicio Forestal y de Fauna, en 55 plantaciones forestales ubicadas en todo el país.

Asimismo informa, que para llevar adelante los programas de reforestación se recolectaron, procesaron y almacenaron 3,000 kilogramos de semillas de diferentes especies forestales procedentes de distintas zonas ecológicas.

Indican que dicha recolección fue determinante para la obtención de una producción del orden de 2 millones de plantas forestales en los diferentes viveros del territorio

nacional. Sobre este aspecto, refieren los informantes que lo anterior permitió el establecimiento de 23 proyectos de Reforestación en terrenos de cooperativas del sector reformado, con lo cual se ha cubierto una superficie de 502 hectáreas.

Sostiene dicho servicio, que en vista de las constantes amenazas a los bosques nacionales, se efectuaron 400 inspecciones de campo en atención a solicitudes sobre aprovechamientos forestales, dentro de una acción em-

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA, por Larín. MESA REDONDA. Los licenciados, Ramón Calderón Aráuz, Presidente de ASPAE; Salvador Valdivieso y Margarita González Álvarez y la Sra. Rhina de Torres, Presidente de FIAS, disertaron sobre "Características de Liderazgo que debe tener una Secretaria", en Mesa Redonda de ASES, llevada a cabo en el Hotel Camino Real, el pasado fin de semana. De izquierda a derecha: Sra. Rosario Molina, Lic. Calderón Aráuz, Sra. de Torres, Lic. Valdivieso, Lic. González, Sra. Ana Elsa de López, Presidenta ASES y Sra. Haydee Emilia Guillén.